

EN ESTA HABANA NUESTRA

Martí en el Parque Central.

Don Gonzalo de Quesada y Miranda (Gonzalito para sus amigos) es uno de los más devotos martianos. El hijo de Don Gonzalo de Quesada y Aróstegui (discípulo del Apóstol) ha dedicado su vida a recordar al ilustre habanero que fué José Martí. De manera que su opinión tiene peso en esta controversia de si se debe dejar a Martí en el Parque Central o no. Cuando yo visité en 1951 la ciudad californiana de Los Angeles, estaban haciendo un

Por Don Gual

enorme "parqueo" debajo de la estatua del General Pershing, y nadie protestó, pues el parque se conservó y hasta mejoró su aspecto. Quesada entiende que el proyecto de parqueo subterráneo no cambia sustancialmente el Parque Central, no afecta la estatua de Martí. Lo hemos comprobado en la maqueta y planos y con la información facilitada por el reputado arquitecto Honorato Colette"... Nuff sed, Gonzalito. ("Patria", Nov. 1956).

M. die 5/1956.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA